

## **Luis García ante el “temible” Almería**

*El entrenador del RCD Mallorca ha estado presente en la rueda de prensa antes de enfrentarse al conjunto andaluz. Esta rueda de prensa ha tenido lugar en la ciudad deportiva del equipo mallorquín el día 2 de diciembre a las 18:00, un día previo al partido. En la sala de prensa no había invitados, los medios de comunicación se dirigían al entrenador mediante videoconferencia. Esta rueda de prensa se ha podido seguir en directo mediante un link de YouTube:*

[https://www.youtube.com/watch?jobid=8acf912-a465-4b95-84fc-b40919e260ff&sseid=MzIOMTAXMjUytAQA&sslid=MzcyMTM1N7M0NDM1BAA&utm\\_campaign=postpartit\\_j15&utm\\_content=es&utm\\_medium=email&utm\\_source=newsletter&v=t7bWakNOUVY&app=desktop](https://www.youtube.com/watch?jobid=8acf912-a465-4b95-84fc-b40919e260ff&sseid=MzIOMTAXMjUytAQA&sslid=MzcyMTM1N7M0NDM1BAA&utm_campaign=postpartit_j15&utm_content=es&utm_medium=email&utm_source=newsletter&v=t7bWakNOUVY&app=desktop)

*La rueda de prensa: <https://www.rcdmallorca.es/contenidos/noticias/noticia/luis-garcia-el-almeria-es-el-rival-mas-temible-ahora-mismo-en-la-categoría>*

*Han asistido 7 medios de comunicación a la rueda de prensa (2 de televisión, 1 de prensa, 3 de radio y uno de internet) que son: Diario de Mallorca, de la mano de Sebastià Adrover; Jordi Tomás de Televisión Española; Luis Ángel Trives de la Cadena Cope; Pascual Ribot de Radio 3; Juan Ramon Pons de <http://unmallorquinistamas.es/>; Xavi Bravo de IB3 Televisión; Marta Jampas de IB3 Radio. Había un presentador que iba dirigiendo la rueda de prensa y daba permiso a los periodistas para hacer sus preguntas.*

*El equipo se enfrenta al Almería, un conjunto que lucha en los puestos de arriba y que si pierde le puede quitar el colíderato. Para Luis García, el conjunto armero es el equipo mas temible y les felicita por su gran juego. Para el míster juega en construcción igual que su equipo pero en cuanto a la defensa no se asemeja al suyo. Describe al equipo y en particular a los jugadores del Almería con gran admiración y halagos. El entrenador teme por los grandes equipos en cuanto al ascenso directo por su gran potencial y sabe que no se lo van a poner fácil. En cuanto a los cambios, siempre se ha mantenido en su idea de ir rotando a los jugadores por la continuidad de partidos seguidos pero no descarta que cuando tengan partidos menos seguidos tenga su once.*